



Chers Compatriotes,

Valorisons notre Jeunesse. Ne la tuons pas.

Je vais commencer par une expérience personnelle avant de m'étendre sur un aspect général. Cette expérience est certainement celle des milliers de camerounais résidants à l'étranger.

Je suis un jeune camerounais âgé de 28 ans résidant loin de mes frontières natales. Après l'obtention de mon Baccalauréat à l'âge de 17 ans, je migre vers l'étranger où je commence en tant qu'étudiant dès mon arrivé et maintenant travaille pour l'un des cabinets d'avocats les plus prestigieux dans le monde spécialisé en "International arbitration". Parallèlement propriétaire d'un business qui emploie 15 personnes. Je l'ai toujours dit. Je n'aurais jamais été ce que je suis devenu si j'étais resté au Cameroun.

Le contexte de notre pays, le Cameroun ne permet pas une telle éclosion sociétale. Ceci n'est pas seulement la faute à nos dirigeants incompetents. C'est aussi la faute à une société camerounaise en perte de modèle. Une société qui n'a pas véritablement de jeunes intellectuels comme modèle. Les seuls modèles des jeunes c'est l'artiste et le sportif. Ce qui est un problème pour une société qui veut se développer.

Le sport et la culture seuls ne développent pas un pays. Il faut des idées (politique), il faut de l'investissement. Combien de jeunes investisseurs avons nous dans notre Pays? Combien de jeunes politiciens avons nous dans notre Pays? Nous asphyxions tous jeunes qui osent à cause parfois de cette attitude de "ça ne doit pas être lui" "ça doit être moi".

Chers compatriotes, changeons d'approche vis-à-vis de notre Jeunesse, encourageons tous jeunes qui osent. Car un pays normal n'insulte pas sa jeunesse. Il la protège.

Cordialement
Landry Jeukwa
Résidant à Londres.